



Michael Weiss holte mit einem wunderschönen Opfer den Siegpunkt-

Kantersieg im Derby: Marbach 2 – SCE 1 1:7

Am vergangenen Sonntag kam es in Marbach zum Derby zwischen dem Tabellenzweiten Marbach 2 und dem Tabellenführer Erdmannhausen 1. Erdmannhausen konnte das erste Mal in dieser Saison in Bestbesetzung antreten und es wurde schnell klar, dass die Erdmannhäuser auch am Nikolaustag keine Geschenke verteilen wollten.

Marbach konnte die Bretter 3 und 4 nicht besetzen, dadurch kamen Goran Ostojic und Andreas Raff zu kampflosen Siegen. Mit dieser 2:0 Führung im Rücken einigte sich an Brett 8 Alexander Passaro und der ehemaliger Erdmannhäuser Herbert Volkmer in ausgeglichener Stellung auf eine Punkteteilung. Am Spitzenbrett zeigte Josef Gheng erneut, dass er in dieser Klasse jedem Gegner überlegen ist. Er konnte im Mittelspiel einen Bauern gewinnen. Mit seiner perfekten Endspieltechnik zwang er seinen Gegner schließlich zur Aufgabe.

Mannschaftsführer Sascha Fox traf am 7. Brett auf den langjährigen Erdmannhäuser Spitzenspieler Dietmar Räuchle. In einer sehr strategisch geführten Partie, konnte sich Sascha Fox einen kleinen Raum- und Stellungsvorteil erspielen. Aber Dietmar Räuchle verteidigte sich geschickt und so endete die Partie letztendlich Remis.

Den entscheidenden Punkt konnte Michael Weiss an Brett 6 erzielen. Er opferte im Mittelspiel einen Springer und legte damit die Schwächen der gegnerischen Stellung offen. Wenig später musste sein Gegner einsehen, dass die Partie verloren ist. Damit stand es 5:1 und das Spiel war entschieden.

Michael Hüttig tat sich am zweiten Brett äußerst schwer. Nach einer kleinen Ungenauigkeit, kam er in positionellen Nachteil. Aber mit seiner Erfahrung und außerordentlichen Klasse konnte er sich in die Partie zurück kämpfen. In beidseitiger Zeitnotphase verlor sein Gegner erst die Übersicht und kurz darauf seine Dame und auch die Partie.

An Brett 5 zeigte Alexander Flachsbart großen Kampfgeist. In einem sehr komplizierten Turmendspiel spielte er konsequent auf Gewinn und nach fast sechs Stunden Spielzeit konnte er mit einer schönen Kombination den Turm seines Gegners gewinnen. Mit nur noch zwei Minuten Restbedenkzeit bewies er Nervenstärke und konnte die letzten drei Bauern des Gegners gewinnen

und somit den siebten Punkt für Erdmannhausen verbuchen.

Mit diesem Sieg konnte die Tabellenführung gefestigt und ein Mitkonkurrent um den Aufstieg in seine Schranken verwiesen werden.

Am 20.12.09 wird Vaihingen1 in Erdmannhausen gastieren. Vaihingen hat bisher alle drei Spiele verloren und wird auch gegen Erdmannhausen an dieser Bilanz nichts ändern können.



Wurde für seinen großartigen Kampf mit einem vollen Punkt belohnt: Alexander Flachsbar

Termine

Heute Abend werden ab 20:00 Uhr wie an jedem Freitag nach einem Ligaspiel einige Partien der ersten Mannschaft vorgestellt und analysiert. Michael Hüttig wird anwesend sein. Seine Analysen und Tipps sind hochinteressant und lehrreich. Jeder Schachinteressierte ist herzlich willkommen. Es können auch gerne eigene Partien mitgebracht werden. Wir werden sie gerne in das Programm aufnehmen.

Am Samstag den 12.12.09 findet im GSV Vereinsheim unsere Jahresabschlussfeier statt. Beginn ist um 19:00 Uhr. Alle Mitglieder sind herzlich eingeladen. Anmeldungen bitte auf unserer Homepage oder bei Thomas Hirsch (per Mail, persönlich oder telefonisch).